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Protokoll über die Sitzung 
des Finanzausschusses 

vom 27. Oktober 2020 

Ort:  Dorfhaus Hagen, kleiner Sitzungssaal 

Beginn:  19:30 Uhr 

Ende:   20:50 Uhr 

 

 

Anwesend:  GV Jens-Michael Cramer, Stv. Bgm. Hanns-Christof Beenß, Walther Hadeler 

für die Amtsverwaltung 

Entschuldigt: GV Dennis Ermoneit  

Ferner anwesend:  Bgm. Kay Holm (bis 20:25 Uhr), GV Michael Rissmann 

 

 

Vorgesehene Tagesordnung: 
 

1. Kalkulation der Trinkwassergebühren für das Jahr 2021 

2. Kalkulation der Abwassergebühren für das Jahr 2021 

3. Haushaltsentwurf für das Haushaltsjahr 2021 

 

TOP 1: 
 

Herr Hadeler erläutert die Ein- und Ausgabesituation bei der Trinkwasserversorgung auf Basis der 

letzten 3 Jahre. Es gibt für 2021 keine größeren Veränderungen. Der Finanzausschuss empfiehlt der 

Gemeindevertretung die Gebühren für die Trinkwasserversorgung nach dem Modell „C“ 

(Grundgebühr 5€ und 1,16€ pro m3) festzulegen. 

Die Abstimmung erfolgte einstimmig. 

 

TOP 2: 
Herr Hadeler erläutert die Ein- und Ausgabesituation bei der Abwasserentsorgung auf Basis der 

letzten 3 Jahre. In 2021 werden geringfügig niedrigere Kosten als in 2020 erwartet. 

Herr Hadeler stellt verschiedene Modelle für eine zukünftige Abrechnungsmethode vor und stellt 

diese zur Diskussion. 

Der Finanzausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung die Abrechnung auf Basis des Modell „H“ 

(Grundgebühr 20€ p.M und 3,16€ pro m3) zu beschließen. 

Die Abstimmung erfolgte einstimmig. 
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TOP 3: 
 

Herr Hadeler stellt den Entwurf für den Haushalt 2021 vor.  

Nach Erörterung und Diskussion empfiehlt der Finanzausschuss noch einen Ansatz von 40.000 EUR 

für die Umrüstung der Straßenlaternen auf LED in den Haushalt aufzunehmen, um von einer 

Förderung i.H.v. 50% durch den Kreis Segeberg profitieren zu können. 

Mit dieser Änderung empfiehlt der Ausschuss der Gemeindevertretung dem Entwurf zuzustimmen. 

Die Abstimmung erfolgte einstimmig. 

 

 

 

Die Sitzung wurde um 20:50 Uhr geschlossen. 


